

# RILIS NASIONAL

## Koramil 0824/05 Sumberjambe Kebut Pengerjaan Jamban Warga

Siswandi - [JEMBER.RILISNASIONAL.COM](http://JEMBER.RILISNASIONAL.COM)

Jun 9, 2022 - 14:40



JEMBER - Bantuan jamban keluarga kurang mampu menjadi bagian dari kegiatan Babinsa dalam meningkatkan kesehatan masyarakat binaannya. Seperti yang dilakukan Babinsa Desa Plerean Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember, Serda Dedi Suryadi saat kami temui pada Kamis 09/06/2022.



Jambanisasi yang merupakan program kerjasama antara Pemerintah Provinsi Jawa Timur dengan Kodam V/Brw tersebut, pengerjaan nya melalui karya bakti TNI Babinsa Koramil jajaran, termasuk jajaran Kodim 0824/Jember yang mendapatkan total sebanyak 53 unit. Kata Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono.

Lebih lanjut Kapten Inf Hari Yuwono dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kegiatan ini kita kebut pengerjaannya agar masyarakat dapat segera merasakan manfaatnya. Mereka sudah kita sosialisasikan agar membiasakan buang air ditempatnya, untuk menghindari wabah penyakit menular akibat kita membuang sampah sembarangan.

Dan jamban yang sudah selesai 100% ini adalah bangunan jamban di rumah Asman 61 tahun warga Dusun Panggung Tinggi Desa Plerean Kec Sumberjambe Kabupaten Jember, dengan Babinsa Serda Dedi Suryadi.

Yang satu lagi Jamban dirumah Sumiati Janda renta umur 61 tahun alamat sama, masih proses pengerjaan mencapai 50%. Jelas Danramil Sumberjambe.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami konfirmasi membenarkan adanya pengerjaan jamban bantuan untuk warga kurang mampu tersebut merupakan bagian dari kepedulian kita kepada tingkat kesehatan warga.





Bahkan bila perlu kita buatkan bangunan jamban lebih baik agar mereka benar-benar memanfaatkannya, karena ini semua berpulang kepada masyarakat sebagai penerima, kalau mau berubah pasti akan lebih sehat dan bahkan bukan diri penerima saja yang sehat, namun lingkungannya akan bertambah sehat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)